

## Diario Reflexivo

Nombre:	<u>Janessa Castro Santiago</u>	Fecha:	<u>12 de abril de 2014</u>
Curso:	<u>ETEG 500</u>	Facilitador:	<u>Profa. Laylannie Torres</u>
PT:	<u>E04</u>	Sección:	<u>500</u>

Contesta las siguientes preguntas guías en forma de ensayo (introducción, análisis, conclusión).  
Entrega el documento al finalizar el taller.

- ¿Qué aprendiste nuevo?
- ¿Qué fue lo más que te impactó acerca de la información adquirida? ¿Por qué?
- ¿Cuál es tu conclusión? ¿Cómo aplicarías lo aprendido al área laboral?

En la actualidad los cambios son necesarios en el proceso de aprendizaje. Cada teoría tiene su tiempo y su enfoque. Las siguientes teorías han contribuido a la evolución al proceso de aprendizaje del individuo.

Aprendí que las teorías de aprendizaje son diferentes y los creadores indican que piensan que las personas aprenden. Lo más que me impacto de las teorías que se presentaron en los en el curso el día de ayer fue la teoría del conectivismo.

Es la teoría que incorpora la tecnología en los procesos de aprendizaje. Me impacto dicha teoría, porque es la conexión de todas las teorías anteriores. Puedo decir que todas las teorías tienen algo en particular y tuve la oportunidad de obtener conocimientos nuevo relacionada al proceso de aprendizaje y que estas han sido probadas en diferentes escenarios.

Mi conclusión es que las teorías de aprendizaje se fundamentan en los diferentes estilos de aprendizaje cada ser humano aprende de una forma diferente. Es responsabilidad de cada educador seleccionar la estrategia apropiada para llamar la atención y el aprendizaje del estudiante.